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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Ausschuss für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben am 24.10.2019  

öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:  Stadthaus, Wappensaal, 

Marktplatz 2, 
06108 Halle (Saale), 

 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:08 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnahmeverzeichnis 
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Anwesend waren: 
 
Mitglieder 
 
Dr. Sven Thomas  Ausschussvorsitzender, 

Fraktion Hauptsache Halle 
Stefanie Mackies  Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle (Saale) 
Rudenz Schramm  Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle (Saale) 
Steve Mämecke  CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Mario Schaaf  CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Christian Feigl  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Dennis Helmich  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Vertreter für Herrn Aldag 
René Schnabel  AfD-Stadtratsfraktion Halle 
Tom Wolter  Fraktion MitBürger & Die PARTEI 
Dr. Silke Burkert  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale), 

Vertreterin für Herrn Krause 
Olaf Schöder  Fraktion Freie Demokraten im Stadtrat von Halle (Saale), 

Teilnahme ab 17:02 Uhr 
 
Verwaltung 
 
René Rebenstorf Beigeordneter für Umwelt und Stadtentwicklung 
Martina Hesse Sachbearbeiterin Team Submission 
Katrin Flint stellvertretende Protokollführerin 
 

Entschuldigt fehlten: 
 
Wolfgang Aldag  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Johannes Krause  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 



 - 3 - 

 
zu  Einwohnerfragestunde 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Einwohnerfragen. 
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
__________________________________________________________________________ 
 
Die öffentliche Sitzung des Vergabeausschusses wurde vom Vorsitzenden, Herrn Dr. 
Thomas, eröffnet und geleitet. Er stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Dr. Thomas sagte, dass keine Punkte von der Tagesordnung zu nehmen sind, keine 
Punkte auf die Tagesordnung zu setzen sind und es keine Änderungen und Ergänzungen 
gibt. 
 
Herr Feigl beantragte die Absetzung des Punktes  
 
5.4.  Beschluss der Vorzugsvariante – Errichtung von Pausenhöfen in den Innenhöfen 1 und 3 

des „Neuen städtischen Gymnasiums“ 
Vorlage: VII/2019/00341 

 
da diese Vorlage in den Fachausschüssen abschlägig behandelt wurde und es sich um 
keinen Vergabebeschluss handelt. 
 
Herr Wolter sprach sich dagegen aus. Er sagte, dass der Vergabeausschuss entsprechend 
der Zuständigkeitsordnung der Ausschüsse durchaus für das Anliegen zuständig ist.  
 
Herr Dr. Thomas bat um Abstimmung des Geschäftsordnungsantrages auf Absetzung der 
Vorlage. 
 
Abstimmungsergebnis: mehrheitlich abgelehnt 
 
Es gab keine weiteren Wortmeldungen, so dass Herr Dr. Thomas um Abstimmung der 
Tagesordnung bat. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig zugestimmt 
 
Somit wurde folgende Tagesordnung festgestellt: 
 
3.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift vom 19.09.2019 
  
 4.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse am 19.09.2019 

Vorlage: VII/2019/00375 
  
 5.  Beschlussvorlagen 
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 5.1.  Baubeschluss zur Instandsetzung der Peißnitzbrücke (BR 047) 
Vorlage: VI/2019/05322 

  
 5.2.  Baubeschluss EFRE-Radweg Dessauer Straße/ Posthornstraße zwischen 

der Frohen Zukunft und dem Posthornweg 
Vorlage: VII/2019/00040 

  
 5.2.1.  Änderungsantrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur Beschlussvorlage 

Baubeschluss EFRE-Radweg Dessauer Straße/ Posthornstraße zwischen der Frohen 
Zukunft und dem Posthornweg (VII/2019/00040) 
Vorlage: VII/2019/00494 

  
 5.3.  Baubeschluss zum Ausbau der Barfüßerstraße 

Vorlage: VII/2019/00046 
  
 5.4.  Beschluss der Vorzugsvariante – Errichtung von Pausenhöfen in den Innenhöfen 1 und 

3 des „Neuen städtischen Gymnasiums“ 
Vorlage: VII/2019/00341 

  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
  
 8.  Mitteilungen 
  
 9.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 10.  Anregungen 
  
 
 
zu 3 Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung 

der Niederschrift vom 19.09.2019 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Einwendungen gegen die Niederschrift vom 19.09.2019. 
 
Abstimmungsergebnis:  bestätigt 
 
 
zu 4 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse am 

19.09.2019 
Vorlage: VII/2019/00375 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Dr. Thomas sagte, dass die in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  vom 
19.09.2019 vor dem Sitzungssaal ausgehangen und somit bekannt gegeben sind. 
 
 
zu 5 Beschlussvorlagen 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 5.1 Baubeschluss zur Instandsetzung der Peißnitzbrücke (BR 047) 

Vorlage: VI/2019/05322 
__________________________________________________________________________ 
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Es gab keine Wortmeldungen. Herr Dr. Thomas bat um Abstimmung. 
 
 
Abstimmungsergebnis  einstimmig zugestimmt 
 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben beschließt die 
Instandsetzung der Peißnitzbrücke. 
 
 
zu 5.2 Baubeschluss EFRE-Radweg Dessauer Straße/ Posthornstraße zwischen 

der Frohen Zukunft und dem Posthornweg 
Vorlage: VII/2019/00040 

__________________________________________________________________________ 
 
zu 5.2.1 Änderungsantrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur 

Beschlussvorlage Baubeschluss EFRE-Radweg Dessauer Straße/ 
Posthornstraße zwischen der Frohen Zukunft und dem Posthornweg 
(VII/2019/00040) 
Vorlage: VII/2019/00494 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Wolter sagte, dass dem Änderungsantrag im Planungsausschuss einstimmig 
zugestimmt wurde. Er warb um Zustimmung. 
 
Es gab keine weiteren Wortmeldungen. Herr Dr. Thomas bat um Abstimmung. 
 
 
zu 5.2.1 Änderungsantrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur 

Beschlussvorlage Baubeschluss EFRE-Radweg Dessauer Straße/ 
Posthornstraße zwischen der Frohen Zukunft und dem Posthornweg 
(VII/2019/00040) 
Vorlage: VII/2019/00494 

__________________________________________________________________________ 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt 
 
 
Beschlussempfehlung: 
 
Der Beschlussvorschlag wird wie folgt geändert: 
 

1. Der Stadtrat beschließt den Ausbau der Radwegeverbindung Dessauer Straße/ 
Posthornstraße zwischen der Frohen Zukunft und dem Posthornweg im Zuge der L 
141 auf einer Länge von ca. 940 m. unter der Maßgabe, dass 

a) die in diesem Bereich bestehende Freihaltetrasse für eine mögliche 
Streckenerweiterung im Straßenbahnnetz in die Anlage 2 zur 
Beschlussvorlage „Lagepläne Blatt 1 – 7“ eingezeichnet wird, 

b) die gemäß Beschlusspunkt 1.a) überarbeitete Anlage 2 dem 
Planungsausschuss in seiner Sitzung am 12. November 2019 als 
Mitteilung zur Kenntnis gegeben wird und 

c) die entlang der Dessauer Straße auf östlicher Seite geplanten 
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Baumpflanzungen auf den Zeitpunkt verschoben werden, an dem die an 
dieser Stelle bestehende Trassenfreihaltung aufgehoben wird. 

 

 
zu 5.2 Baubeschluss EFRE-Radweg Dessauer Straße/ Posthornstraße zwischen 

der Frohen Zukunft und dem Posthornweg 
Vorlage: VII/2019/00040 

__________________________________________________________________________ 
 
Abstimmungsergebnis:   zugestimmt mit Änderungen 
 
 
Beschlussempfehlung: 
 

2. Der Stadtrat beschließt den Ausbau der Radwegeverbindung Dessauer Straße/ 
Posthornstraße zwischen der Frohen Zukunft und dem Posthornweg im Zuge der L 
141 auf einer Länge von ca. 940 m. unter der Maßgabe, dass 

d) die in diesem Bereich bestehende Freihaltetrasse für eine mögliche 
Streckenerweiterung im Straßenbahnnetz in die Anlage 2 zur 
Beschlussvorlage „Lagepläne Blatt 1 – 7“ eingezeichnet wird, 

e) die gemäß Beschlusspunkt 1.a) überarbeitete Anlage 2 dem 
Planungsausschuss in seiner Sitzung am 12. November 2019 als 
Mitteilung zur Kenntnis gegeben wird und 

f) die entlang der Dessauer Straße auf östlicher Seite geplanten 
Baumpflanzungen auf den Zeitpunkt verschoben werden, an dem die an 
dieser Stelle bestehende Trassenfreihaltung aufgehoben wird. 

 

 
zu 5.3 Baubeschluss zum Ausbau der Barfüßerstraße 

Vorlage: VII/2019/00046 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Wortmeldungen. Herr Dr. Thomas bat um Abstimmung. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt 
 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben beschließt die 
Realisierung der Maßnahme Ausbau der Barfüßerstraße im Sanierungsgebiet „Historischer 
Altstadtkern“. 
 
 
zu 5.4 Beschluss der Vorzugsvariante – Errichtung von Pausenhöfen in den 

Innenhöfen 1 und 3 des „Neuen städtischen Gymnasiums“ 
Vorlage: VII/2019/00341 

__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Wortmeldungen. Herr Dr. Thomas bat um Abstimmung. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  mehrheitlich abgelehnt 
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Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat beschließt die Errichtung von Pausenhöfen in den Innenhöfen 1 und 3 im 
„Neuen städtischen Gymnasium“, 06108 Halle (Saale), gemäß Variante 2 der 
Variantendarstellung (Anlage). 
 
 
zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine Anträge von Fraktionen und Stadträten vor. 
 
 
zu 7 schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine schriftlichen Anfragen von Fraktionen und Stadträten vor. 
 
 
zu 8 Mitteilungen 
__________________________________________________________________________ 
 
Es wurden keine Mitteilungen gegeben. 
 
 
zu 9 Beantwortung von mündlichen Anfragen 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine mündlichen Anfragen. 
 
 
zu 10 Anregungen 
__________________________________________________________________________ 
 
Es wurden keine Anregungen gegeben. 
 
Herr Dr. Thomas beendete die öffentliche Sitzung und bat um Herstellung der 
Nichtöffentlichkeit. 
 
 
Für die Richtigkeit: 
 
 
____________________________   ____________________________ 
Dr. Sven Thomas     Katrin Flint 
Ausschussvorsitzender    stellvertretende Protokollführerin 
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